

Stage d'éducation à l'art à Uzeste

lundi 21 juillet 2014, par L'Insatiable

L'association Uzeste Musical et la compagnie Lubat proposent un stage à Uzeste et Villandraut (Aquitaine) pour enfants, adultes et adolescents, du 4 au 8 août.

Du néophyte au pratiquant, tous les publics sont invités à participer à ce stage. Deux notions fondamentales en sont le fil conducteur :

- Rythme : comme moyen de transport
- Improvisation : passeport pour l'imaginaire

L'association a pour objet d'éduquer à l'art. Le stage sensibilise à la pratique instrumentale, verbale, vocale, gestuelle.

Tous les matins, après le réveil corporel (un réveil perceptif pour tenter d'ancrer sa créativité), adultes et adolescents d'un côté et enfants de l'autre découvriront la *Danse du geste* et *Des pieds et des mains dans la voix*.

Les après-midis ce sera improvisation vocale et instrumentale pour tout le monde, atelier arts plastiques pour les enfants et radio Uz, danse contemporaine, ou écriture, improvisation poétique orale et voix pour les adolescents et adultes.

Les soirées seront consacrées aux débats et improvisations (musicales entre autres).

Pour en savoir plus : .